

遂に子供たちが日本へ!!

11月28日～12月3日、遂にDAREDEMO HEROの子供たち7人が、株式会社日本旅行様の全面支援のもと、日本に行くことが出来ました。

日本では、子供たちにとって全てが「初めての経験」です。常に目を輝かせながら、新しいことを吸収しようとする子供たちの姿勢に、とても感銘を受けました。

今回の経験が、7人の子供たちの経験にとどまらず、より多くの貧困層の子供たちの夢と希望になれるよう、この経験を子供たちから発信していきます。

子供たちの日本旅行にご支援、ご協力いただきました多くの皆さまに、心より感謝申し上げます。



HERO'S HOUSE2 OPEN !!

HERO'S HOUSE 2 ラーニングセンターが、皆様にご支援を頂き、無事にOPENすることが出来ました。これまで勉強する環境のなかった子供たちは、毎日放課後にラーニングセンターに通い、勉強に励んでいます。



来年には、奨学生だけでなく、一般に開放し、より多くの子供たちの「勉強したい!」という想いを叶えていきたいと思えます。

引き続き、皆様のご支援をお待ちしております。

DAREDEMO HERO クリスマス会



12月20日、DAREDEMO HEROクリスマス会が開催されました。今年も、たくさんのお客様にご参加いただき、大盛り上がりでした。

今年は、日本からもたくさんのプレゼントが届き、子供たちは両手で抱えきれないほどのプレゼントと、お腹いっぱいのご飯に、大満足でした。

毎年このような盛大なクリスマス会を開催できるのも皆様のご支援のお蔭です。本当にありがとうございます。



クリスマス特別ボランティア



今年も、12月24日・25日の2日間、クリスマス特別ボランティアを開催しました。当日は、たくさんの方にご参加いただき、パシル地区の最貧困家庭100世以上に対し、物資・古着・子供用プレゼント・クリスマスミールをプレゼントすることが出来ました。

参加者の皆さんには、「子供たちの笑顔」という最高のクリスマスプレゼントが届けられました。

次回は年明け1月2日・3日のお正月特別ボランティアです!!! まだまだ参加者を募集しておりますので、興味のある方はぜひご連絡ください。

新インターン生の紹介



初めまして! 12月からインターン生としてお世話になっているMOEと申します。3カ月という短い間ではございますが、宜しくお願い致します。

今の目標は、HERO'S HOUSE2の子供達の50音の読み・書きを完璧にすること・ビサヤ語習得です! 頑張ります!